



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

### RESUELVE:

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al Sr. Marcelo Fabián Ledesma, en reconocimiento a su distinguida carrera de cantante de tango.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

Lucila De Ponti  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Marcelo Ledesma, es un renombrado artista nacido en la localidad de Funes, provincia de Santa Fe, que a dedicado su vida al desarrollo de su profesión como cantante de tango. Ledesma es un hombre formado y consolidado en el mundo de la música y el arte, a tal punto que en numerables ocasiones se lo ha denominado y reconocido como "La voz del tango".

A lo largo de su carrera profesional ha recorrido numerosos escenarios, tanto nacionales como internacionales. Entre los primeros podemos mencionar el "Festival de Música y Canto", en la ciudad de Cosquín; "Festival de Música Popular" en la ciudad de Baradero; "Festival de Diamante" en Entre Ríos; y el "Festival de Tango" en Victoria, Entre Ríos.

En cuanto a sus puestas en escena en el exterior, se destaca la extensa gira realizada por Brasil, México y Estados Unidos. Durante este viaje, Marcelo logró transmitir uno de los pilares fundamentales de nuestra cultura a miles de personas. Exhibió la música popular argentina en prestigiosos escenarios de las ciudades de Nueva York, Manhattan, Nevada, Las Vegas, California, Los Ángeles, San Diego, San Francisco, Oakland, Santa Ana, Monterrey, Baja California, Tijuada, Ensenada, etc. Durante dicho viaje participó en gran cantidad de shows televisivos tales como "Concierto a todo tango" del canal 27 TV Azteca, y "Shows de tango" con la Compañía Tango a Media Luz.

Marcelo Ledesma es una figura que representa la cultura argentina a través de la música que nos identifica tanto en su arte como en su voz, trasladando la nostalgia de su país a un numeroso público que admira y disfruta del tango en cada una de sus notas y compases.

Por los motivos anteriormente esgrimidos, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto.

Lucila De Ponti  
Diputada Provincial